1030

Maplewood, quartier Mont-Royal, et sur la rue Chapleau, quartier Ste-Marie.

Après délibération, et

"Attendu que la Commission des Incendies et de l'Eclairage, en date du 23 septembre 1909, a adopté une résolution demandant que la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" reçoive ordre de poser des maîtresses conduites à gaz aux endroits plus haut mentionnés.

"Attendu qu'aucuns travaux n'ont été faits et qu'aucune réponse n'a été reçue de ladite Compagnie, qu'il soit

Résolu: De renvoyer au Département en Loi tous les documents se rattachant à cette question, afin de s'assurer si, par les contrats de la Ville, la Commission des Incendies et de l'Eclairage a le droit d'obliger la Compagnie de poser des maîtresses conduites à gaz.

10. Dans le quartier Mont-Royal (Municipalité de Notre-Dame des Neiges).

20. Dans la rue Chapleau, quartier Ste-Marie.

Et, dans l'affirmative, que les avocats de la Cité soient priés de prendre des procédures contre la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power", sous le plus court délai possible, pour ne pas s'être conformé à la demande de la Commission

8.—Soumise une requête de M. J.-C. Clément, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois et à charbon, sur le lot No 157 du cadastre, subdivision Sud No 23, No 79 de la rue St-Janvier, quartier de Lorimier.

Est aussi soumise une contre-requête à ce sujet.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, suivant le règlement No 340, il est

Résolu: Que la permission demandée soit accordée, sauf néanmoins la surveillance et l'approbation de l'inspecteur des Edifices, et que soit présenté au Conseil un rapport en conséquence.

Résolu: D'accorder au surintendant du service des Alarmes d'incendie, 15 jours de congé à partir du 18 du

9.—Soumise et lue une lettre de M. Alex. Riopelle demandant une position de Ramoneur pour le quartier de Lorimier.

Déposée sur le bureau.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE.

Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du VE octobre

Son Honneur le Maire Louis Payette occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna, Resther, Messier, Labrecque, Brodeur.

Les procès-verbaux des dernières assemblées sont lus et approuvés.

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routine suivantes sont expédiées:

REQUETES.

1.—De personnes domiciliées sur la rue Stanley se plaignant que la "Castle Blend Tea Co." les incommode.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclai-

2.—De la Chambre de Commerce au sujet du transport de marchandises par la "Montreal Street Ry Co."

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

3.—De la Chambre de Commerce demandant que soit prolongé jusqu'au fleuve St-Laurent, le Boulevard Saint-

Renvoyée à la Commission de Législation.

nue, Mount-Royal ward, and in Chapleau street, Ste. Mary's ward, was again taken up.

After deliberation, and

"Whereas the Fire and Light Committee, under date of September 23rd 1909, passed a resolution asking the Montreal Light, Heat & Power Co., to lay gas mains in the above stated leavest the above stated localities.

"Whereas no work has yet been done and no reply received from the said company, be it

Resolved: That all documents connected with said question be referred to the Law Department to ascertain if, by the City contracts, the Fire and Light Committee has the right to compel the Company to lay gas mains.

1st.—In Mount-Royal ward, (formerly municipality of Notre-Dame des Neiges.)

2nd-In Chapleau street, Ste. Mary's ward.

And if so, that the City Attorneys be requested to take proceedings against the Montreal Light, Heat & Power Co., within as short a delay as possible for non compliance with the request of this Committee.

8.—Submitted a petition from Mr. J. C. Clément for permission to open a wood and coal yard, on lot cadastral No. 157, south subdivision No. 23, No 79 St. Jérôme street, de Lorimier ward.

A counter petition was also submitted in this connection.

The Building Inspector reporting favorably thereon, according to by-law No. 340, it was

Resolved: That the permission sought for be granted, subject however, to the superintendence and approval of the Building Inspector, and that a report be made to Council accordingly.

Resolved: That the Superintendent of the Fire Alarm Department be granted 15 days leave of absence from the 18th instant

9.—Submitted and read a letter from Mr. Alex. Riopelle, applying for the position of chimney sweep for de Lorr mier ward.

Laid on the table. Adjourned.

Z. S. MELOCHE,

Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 15th October.

His Worship the Mayor Louis Payette, Esq., in the chair.

Present: Aldermen Giroux, Proulx, Yates, Clearinue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavalléa, Louisière, Stooms, N. La Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. La pointe, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Erresen, Control of Connell, Couture, Laviolette, Major, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, McKenna, Guay, David, Roy, Erresen, Control of Connell, Couture, Laviolette, Major, Guay, David, Roy, Erresen, Control of Connell, Couture, Laviolette, Major, Guay, David, Roy, Erresen, Control of Connell, Couture, Laviolette, Major, Connell, Couture, Laviolette, Major, Connell, Couture, Laviolette, Major, Connell, Couture, Laviolette, Major, McKenna, Control of Connell, Couture, Laviolette, Major, Connell, Couture, Laviolette, Control of Connell, Couture, Connell, Cou Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, McKenna, Resther, Messier, Laboureux, McKenna, Resther, Messier, Labrecque, Brodeur.

The minutes of the last meetings were read and confirmed.

With the unanimous consent of the Council, the follow ing matters of routine were transacted.

1.—From residents of Stanley street, complaining of a nuisance caused by the Castle Blend Tea Co.

Referred to Fire and Light Committee.

2.—From Chambre de Commerce, concerning the transportation of freight by the Montreal Street Ry. Co.

3.—From Chambre de Commerce, asking that St. Law rence buolevard be extended to the river St. Lawrence.

Referred to the Legislation Committee.